

"Al evangelista le caracterizan su pasión por los perdidos y su oración por 'puertas abiertas'"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 11 de Diciembre de 2019 00:00

"Los evangelistas son una especie en extinción", afirma el pastor Enrique Montenegro



Reinhard Bonnke, el evangelista alemán fue célebre por sus multitudinarias campañas en África

(PODCAST, 13/11/2019) **La muerte del evangelista alemán Reinhard Bonnke este fin de semana, a los 79 años de edad** ; el retiro por problemas de salud de Luis Palau a los 85 años; la partida de Billy Graham en marzo de 2018, nos hablan de la desaparición de una generación de evangelistas probablemente irrepetible.

"Al evangelista le caracterizan su pasión por los perdidos y su oración por 'puertas abiertas'"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Miércoles, 11 de Diciembre de 2019 00:00

Para el pastor Enrique Montenegro -colaborador estrecho de reconocidos evangelistas como los propios Bonnke y Palau, además de Carlos Annacondia y otros-, **“los evangelistas son una especie en extinción”**

y llama a las iglesias a rogar al Señor de la mies que levante una nueva generación de evangelistas para alcanzar a las 2.000 millones de personas del mundo -entre ellos millones de españoles- que aún no han escuchado las buenas nuevas de Jesucristo. Con él hablamos, y esto fue lo que nos dijo...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Reinhard Bonnke, el evangelista alemán que inspiró a millones en África muere a los 79 años](#) (09/12/2019)